

Nombre de alumnos:

Raúl Enrique Ortiz Muñoz

Nombre del profesor:

Lic. Nancy Domínguez Torres

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

DIRECCION Y LIDERASGO

Grado:

7

Grupo: A

Pichucalco Chiapas a 16 de septiembre del 2020

ENFERMERIA COMUNITARIA Y LA FUNCION.

La enfermería comunitaria es una disciplina que fortalece los conocimientos teóricos y las habilidades de enfermería, además lo aplicamos como apoyo a la comunidad, esto nos ayuda como a nosotros como a la población ya que tratamos de mantener y restaurar la salud.

Nosotros manejamos un papel importante ya que mejoramos la condición de salud de las comunidades a través de una vida sana y saludable, nuestro objetivo es satisfacer las necesidades de la salud de la población con la participación del individuo.

De igual forma manejamos roles funcional una de ellos es, proveedores de cuidados, pero también existen roles de actitud dos de ellos son, asesoría, colaboración.

Una filosofía de la enfermería comunitaria es: el arte de la enfermería es el más imaginativo y curativo, algunos de los principios de la enfermería comunitaria son, la enfermería representa un compromiso personal, brindan cuidados a la familia y a la comunidad y aprovecha los conocimientos.

La enfermería comunitaria abarca mucho, ya que es un tema de suma importancia para toda la población.